

MONTRÉAL

MAI

1916



XXXIIe

ANNÉE

No 5

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre Sainte

Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction des
Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X.

Le mot d'ordre mensuel

*Aux pieds de la Vierge Immaculée,
Tertiaires, ralliez-vous !*

“ Les Tertiaires, disait le Pape Grégoire IX, sont des soldats du Christ et de nouveaux Macchabées. Leurs armes sont la règle de saint François, qu'ils portent d'une main et le crucifix, de l'autre. ”

Tout Tertiaire est un soldat du Christ, un chevalier de la Croix. Le frère et la sœur tertiaires sont enrôlés sous l'étendard de saint François.

Dans la chrétienté, le Pauvre d'Assise a levé un triple bataillon : le premier comprend les Frères Mineurs qui se livrent à la prière et à l'apostolat ; le second, les Clarisses qui vivent de la vie contemplative et le troisième, composé des chrétiens et des chrétiennes vivant dans le monde, pour travailler à ramener et à maintenir la vie chrétienne à son niveau normal.

Tertiaires, ayez une âme magnanime et chevaleresque, comme